

土浦平和の会

ニュースNo. 130 2003年5月・2

発行 土浦平和の会
事務局 土浦市神立町2664-2
TEL 831-9122

「有事法案」廃案緊急宣伝署名行動

5月18日（日）午後 土浦駅P D

平和を求める土浦市民連絡会は、有事関連3法案の衆院採択を前に「緊急宣伝署名行動」を決めましたが、民主党が条件付きで賛成に回るという予想外の事態の中で、14日衆院で与党3党と民主党の賛成で法案が採決されてしまいました。

平和連絡会は18日午後1時30分から1時間、土浦駅ペデストリアンデッキでハンドマイクと廃案を求めるチラシで通行中の市民に署名を訴えました。この宣伝行動の中で、20歳前と思われる若者が「おれにも話させてくれ」とマイクを持って訴え始めました。若者の訴えは「戦争に参加したくなかったら、署名をしよう」「自分たちはアメリカのための戦争に協力はしない」と素朴で簡単ですが、通行中の若者たちの注目を引き力のための戦争に協力はしない」と素朴で簡単ですが、通行中の若者たちの注目を引き、署名に多くの若者が集まりました。この日、新婦人土浦支部の総会などと重なった中で署名行動の参加者は8人と飛び入りの若者3人で60筆の署名が集まりました。

法案は衆院を通った後、19日から参院の審議にはいりますが、参議院での廃案をめざしてがんばりましょう。



今月のトピックス

‘03年つくばメーデーに1600人

‘03年つくば地区メーデーは、1日大清水公園において1600人の参加で盛大におこなわれました。土浦からも平和の会、新婦人、保健生協、J M I U、JRなどの中の労組が多数参加し、色とりどりのプラカードを掲げてデモをおこないました。新婦人土浦支部はプラカードコンクールで優秀賞を獲得しました。

5・3憲法を考える市民のつどい

正慶岩雄氏を講師に「教育基本法」改悪の問題を中心に話し合いました。保育園、幼稚園、小中学校、高校から大学の先生、父兄まで幅広い参加者が「憲法改悪」への一里塚としての「教育基本法改悪」を許してはならないことを確認しました。